

REDAKSI SATU

Polsek Sumber Monitor giat Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

May 7, 2024 - 14:17



KAB. CIREBON - Selasa tanggal 07 Mei 2024 Pkl. 10.00 wib, telah dilaksanakan Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel di Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon yg berlokasi di Halaman Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon Jl. Fatahillah No. 40 Kel. Watubelah Kec. Sumber Kab. Cirebon.

Bahwa Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon di laksanakan di Halaman Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon dihadiri Dosen, Karyawan dgn menggunakan batik UMC dan Mahasiswa menggunakan Jas Almamater serta diikuti sekitar 1.300 orang.

Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel oleh kampus UMC merupakan instruksi dari Forum Rektor PTMA (Perguruan tinggi Muhammadiyah - Aisyiyah) dan PP Muhammadiyah serta serentak dilaksanakan di 172 Kampus (Perguruan tinggi Muhammadiyah - Aisyiyah).

Kegiatan Aksi tsb diisi dengan orasi dari Gozali Sahroni MM (Dosen)., Arif Nurudin MT (Rektor)., Gimnastiar (Mahasiswa)., M Rohmat Hidayat MIP (Dosen)., Marwah Tifani S.pd (Tendik)., M. Kamaludin M.si. dan pembacaan pernyataan sikap ditutup pembacaan Do'a.

Pkl 11.10 wib Bupati Cirebon Drs. H. Imron, M.Ag menghadiri dalam Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon dan memberi dukungan.

Bahwa Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon yg dilaksanakan di Halaman Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon Jl. Fatahillah No. 40 Kel. Watubelah Kec. Sumber Kab. Cirebon tsb merupakan Intruksi Forum Rektor PTMA (Perguruan tinggi Muhammadiyah - Aisyiyah) dan PP Muhammadiyah.

Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon diikuti sekitar ± 1.300 orang (Dosen + Karyawan menggunakan batik UMC dan Mahasiswa menggunakan Jas Almamater).

Langkah2 yg diambil: telah melakukan pendekatan dan koordinasi dengan Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kab. Cirebon dan Ketua Pemuda Muhammadiyah Kab. Cirebon.

Melakukan pamtup dan pamka pada saat Aksi Bela Palestina dan Kutuk Israel dari Kampus 2 Universitas Muhammadiyah Cirebon, dipimpin oleh Kapolsek Weru KOMPOL SUDARMAN, S.SOS, didampingi kapolsek Sumber AKP YULIANA, SAB, MSi., IPTU HESTI KRISTI WAHYUDI, SH, MH, IPDA UNDANG, IPDA TINCE KARTIKA dan Pers Sat lantas, Sat. Samapta, Sat. Intelkam, Polsek Sumber, Polsek Talun, Polsek Weru Polresta Cirebon

Pada Pkl 11.45 wib Seluruh rangkaian kegiatan selesai dilaksanakan situasi aman kondusif.